

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 23.10.2019



Der Cronenberger Werkzeugkisten e. V. und auch die Ehrengäste bedankten sich bei allen teilnehmenden Gruppen, Organisationen, Vereinen und Parteien sowie allen Gästen, die vereint zu einer unvergesslichen Werkzeugkiste und zu der einzigartigen Spendensumme beigetragen haben.

Werkzeugkiste übertrifft alle Erwartungen

Jubiläum bringt Rekorderlös

Am Freitag, den 18. Oktober, hatten die Organisatoren der 25. Cronenberger Werkzeugkiste die diesjährige Spenderinempfänger in den Cronenberger Festsaal eingeladen. Über die genaue Höhe des Erlöses der Jubiläums-Kiste, die am 6. Juli bei strahlendem Sonnenschein stattfand, wurde soweit noch Stillschweigen gewahrt. Doch mit einem Schmunzeln des Vorstandes, wurden Zuwendungen überreicht, die verblüffte Gesichter hinterließen. Das Gedränge am Veranstaltungstag, insbesondere bei den renommierten Werkzeugfirmen, aber auch die gute Laune bei den vielen kleineren Ständen, wie zum Beispiel am Weinstand An der Hütte oder dem großen Biergarten am Ehrenmal und natürlich bei den Darbietungen auf den Bühnen, ließen bereits auf eine gelungene Ju-

biläumsveranstaltung schließen. Einträchtigkeit, Freude und Frieden, von morgens bis abends, welche sich von den Teilnehmenden auf die Tausenden Besucher übertrug. Als dann die Spenden auf dem Konto des Vereins eingingen, kam man dort aus dem Staunen nicht heraus. Hatten die letzten Ausgaben der Benefizveranstaltung von

20.000 Euro durch die beiden Schirmherren OB Andreas Mücke und Alt-OB Peter Jung sowie Michael-Georg Wenzczowsky, an den Frauen helfen. Frauen e.V., die Freiwillige Feuerwehr Hahnenberg und die Freiwillige Feuerwehr Cronenberg überreicht. Im Weiteren gingen insgesamt 50.000 Euro, von Menschen aus ganz Wuppertal und Schwelm. Darunter waren zum Beispiel die CURA gGmbH, Autismus Wuppertal oder das Mecklenburgische Förderzentrum Schwerin.